

## Gráficas de Antaño: Las Ursulinas



El 23 de junio de 1803 llegaron a La Habana, procedentes de Nueva Orleans, 16 religiosas ursulinas. Poco después de su llegada el Ayuntamiento les cedió una casa, cesión que fué confirmada en 1811 por real cédula. Este grabado, hecho en 1856, ofrece el aspecto que tenía en aquella época la iglesia y convento de Las Ursulinas en Monserrate y Sol. En 1909 el ala derecha fué agrandada con un tercer piso y, posteriormente se le agregó un edificio para colegio a la izquierda de la iglesia. Aunque el convento, iglesia y colegio fueron trasladados hace ya algunos años para Miramar, todavía las gentes conocen el edificio como el Colegio de las Ursulinas. *Lucas 1/13*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA